
Marketing
Beitrag von „Daniel1982“ vom 17. Juni 2021, 11:19

Das hört sich echt gut an.

Frage mich nur wie wir im Mai den niedrigen einstelligen Millionenbetrag gezahlt haben um die
Klausel zu ziehen.

Ich vertraue Rossow da voll und ganz, dass er unsere Vermarktung auf starke Beine stellt.
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